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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH 

17/05/2021 

Asistentes: José Piquer, Daniele Tardani, Sven Nielsen, Eduardo Jaramillo, Karen Moreno, Cristina San 
Martín, Gaëlle Plissart, Daniel Melnick, Luis Fernando de Matheus, Bruno Mazzorana, Alexandre Corgne, 
Pablo Sánchez, Rodrigo Vega, Carlos Rojas, Robert Brümmer, Ana Abarzúa 

1- Cuenta actividades del director 

Avances contrataciones: 

• Cargo Hidrólogo: cambio perfil aprobado. Es necesario el VB del directorio, ahora en 
trámite. 

• Nuevo monitor de apoyo geología: Francisco Muñoz 
• Yerko Castillo, se está regularizando la situación para su contrato y convenio de 

desempeño 

Avances en gestión de convenios con: 

• Fundación FEPPO, ENAP y CODELCO que pueden ser bastante provechosos para el 
instituto 

Avances del programa Doctorado: 

• Aclaración dudas de CC Doctorado gestionada por Daniel Melnick. Programa en CCDOC 

Consejo de facultad: 

• UACh está empezando con programas pilotos de COIL (Collaborative Online 
International Learning) gestionado por la unidad de Relaciones Internacionales. 
Interesados contactar a Cristina Eftimie (cristina.eftimie@uach.cl) y Oriana Gutiérrez 
(oriana.gutierrez@uach.cl). Más info acá: https://diario.uach.cl/uach-participa-en-
capacitaciones-de-programa-coil-collaborative-online-international-learning/ 

• Plan estratégico. Detalles sobre este tema serán tratados en el próximo claustro con 
Sergio Leiva (encargado Plan Estratégico Facultad). 

Presupuesto 

• Tenemos disponible el Saldo del presupuesto del año 2020 y adelanto 20% 
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• Presupuesto para ayudantías: inicialmente llegó menos que lo solicitado para el primer 
semestre, pero luego de una gestión del Director ICT hubo un leve aumento respecto al 
año pasado. 

• Se solicitaron fondos para Geología de Campo 2 (aún no disponibles) planificado para 
Junio-Julio  

 

2- Plan de desarrollo ICT 
• Línea base será organizada y compilada por Eliseo Fica, quien será contratado por el ICT 

para esta labor. 
• Avances Comisión Plan de Desarrollo (compuesta por Sven, Bruno, Francisco y José):  

o Está casi lista evaluación plan de desarrollo 2017-2020  
o Trabajo en curso de etapa “Síntesis objetivos y metas por línea de investigación” 

• FODA: “lluvia de ideas” en curso: documento abierto hasta el viernes de esta semana. 
Se hace un llamado a participar 

o Acordamos discutir cada punto del FODA en el próximo claustro para aclarar los 
comentarios.  

§ Alguna de las existentes son: 
o Equipo multidisciplinario: fortaleza, oportunidad, debilidad (gran amplitud 

dificulta colaborar en la diversidad) 
o Ambiente grupal: fortaleza (ambiente “buena onda”) y debilidad (“conflictos 

interpersonales”) 
o Oportunidades y amenazas dependen de las autoridades universitarias 
o Oportunidades y amenazas dependen de las autoridades nacionales 

• Dentro de las próximas actividades viene preparar el documento final. Se presentó la 
secuencia de actividades acordada previamente, de las cuales las seis primeras ya se 
encuentran finalizadas o en curso: 

Actividad/mes 
Actualización de información base. 
Revisión de logros estrategia anterior. 
Revisión de la visión y misión. 
Definir las líneas o ejes temáticos de investigación y quienes tributan a cada una de ellas. 
Definición por línea de metas objetivos.  
Ejecución de análisis FODA. 
Definición de directrices en investigación, docencia y vinculación-extensión, infraestructura. 
Definición de estrategias para directrices. 
Socialización, ajuste visión y misión. 
Redacción documento final. 
Socialización al interior del instituto. 
Finalizalición documento escrito. 
Envío y publicación. 
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3- Programas de diplomado (presentado por Eduardo Jaramillo) 
• Ha habido avances en los diplomados: 1) Caracterización y Gestión de Humedales 2) 

Amenazas Naturales.  
o Próximas etapas con Comisión de Diplomados de la UACh y finalmente debe ser 

aceptado por Consejo Académico.  
• Se estima que debería estar lista la aprobación por parte de la UACh este semestre y 

debería comenzar a dictarse el segundo semestre 
• Se solicitó (y solicitará) información por parte de la Universidad para aquell@s que se 

comprometieron a apoyar los diplomados 
• Serán programas dictados por la facultad de ciencias con apoyo del Centro de Educación 

Continua 
• Comité directivo de los programas: Eduardo Jaramillo, representante Centro Ed. 

Continua y Daniele Tardani 
•  Se indica que ambos programas han suscitado muy alto interés del medio externo 

 

4- Varios 
• Karen nos contó sobre su visita a la comisión de cultura de la cámara de diputados por 

las indicaciones sustitutivas de la ley de Patrimonio 
• Próximo lunes tendremos la reunión con el candidato a Rector Rogelio Moreno 


